



DC-70

Sistema de ultrasonido

Exámenes de calidad en la punta de sus dedos

La nueva solución de Mindray es una excelente transformación desde la continua comprensión de las necesidades clínicas del usuario, combinada con la evolución de la tecnología de los ultrasonidos más puntera.

Como un socio personal, el DC-70 Exp con X-Insight se centra en lo que verdaderamente importa, ayudando al usuario a administrar su práctica clínica con facilidad y seguridad.

Basándose en una profunda comprensión de las necesidades del usuario, el DC-70 con X-Insight está diseñado para ofrecer una alta eficiencia con imágenes de precisión, la cual se ve potenciada por una eXpress Clarity, eXceptional Intelligence, eXceeding Experience.

Alta eficiencia con imágenes de precisión

Con socio íntimo, el DC-70 con X-Insight se centra en lo que le importa y lo ayuda a administrar su práctica clínica diaria con facilidad y seguridad.

Basándose en conocimientos profundos sobre las necesidades del cliente, el DC-70 con X-Insight está diseñado para ofrecer una alta eficiencia con imágenes de precisión, que se ve potenciada por la claridad inmediata y los exámenes All-Smart, beneficiándose de una experiencia confortable.



Características del Producto

X-Insight: Una solución inteligente diseñada para mejorar el diagnóstico, se enfoca en lo que realmente importa y ayuda a gestionar las prácticas clínicas con facilidad y confianza.

eXpress Clarity & X-Engine: Una combinación que ofrece claridad de imagen mejorada y velocidad de procesamiento entre tres a cuatro veces más rápida que la tecnología tradicional.

Nuevo iLive con Hyaline: Ofrece una mejora significativa en la resolución de detalles y el realismo anatómico. Transductores de Cristal Único con Tecnología 3T: Maximiza la penetración y resolución, ideal para aplicaciones en OB/GIN, ABD, Cardiología y más.

Transductores ComboWave: Proporcionan imágenes de alta resolución y uniformidad en aplicaciones específicas como tiroides, mama y vascular.

eXceptional Intelligence: Incorpora herramientas inteligentes como Smart Planes CNS, Smart Face, Smart FLC, Smart OB y Smart NT, que simplifican el flujo de trabajo y mejoran la precisión.

eXceeding Experience: Diseñado pensando en la productividad con un brazo de doble-ala exclusivo, monitor Full HD y una pantalla táctil ultrafina de 13.3".

Especificaciones

Material: Componentes electrónicos de alta calidad

Dimensiones del Monitor: Opciones de 21.5" y 23.8" Full HD

Pantalla Táctil: 13.3" ultrafina con ajuste de inclinación



Beneficios

Calidad de Imagen Superior: Gracias a sus avanzadas tecnologías, ofrece imágenes nítidas y claras para un diagnóstico más preciso.

Eficiencia Mejorada: Las herramientas inteligentes incorporadas mejoran la precisión y reducen el tiempo de escaneo.

Diseño Ergonómico: Maximiza la comodidad del usuario con un diseño flexible y una pantalla táctil intuitiva.



Información y ventas:

WhatsApp +52 1 56 2046 2535

Email contacto@equipomedicojr.com

Website www.equipomedicojr.com

Síguenos en nuestras Redes Sociales

Instagram @equipomedicojr

Facebook @EquiMedJR

LinkedIn Equipo Médico JR

